

<p style="text-align: center;">平成28年度</p> <p style="text-align: center;">国連友の会講演会</p>	<p style="text-align: center;">2016. 6. 3 (金)</p>
<p style="text-align: center;">場所: 浦和学院高等学校 体育館</p>	<p style="text-align: center;">出席者: 原・福田</p>

国連友の会とは？

平和、環境、人権の分野において様々な活動を続けている国連本部承認の NGO 機関です。

浦和レッズは 2014 年に国連友の会 AP とともに差別撲滅にむけた 5 ヶ年計画のアクションプログラムをスタートさせており、今回浦和学院高等学校を対象に初めてクラブ外で啓発活動を行うことになりました。

そこで、生徒対象の人権問題に関する講演会が行われました。初めてのことで聞いております。

当日は、浦和レッズ本部長 白戸秀和様からご挨拶を頂きはじまりました。続いて医師 後藤幸将様より、人権と医学の関係のお話、モデレーター 高島 まゆみ様からは区別と差別の違いについてのお話を頂きました。

【人権とはなにか】について生徒と一緒に学び、差別をなくしていくことの大切さを改めて認識致しました。

